



Fin de precampaña en México presagia una dura pugna entre dos mujeres por la presidencia



CIUDAD DE MÉXICO — Al bajar el telón de la precampaña en México las cartas parecieran estar echadas y no dejan espacio a dudas de que en los meses previos a las elecciones presidenciales del 2 de junio se vivirá una dura puja entre dos mujeres: la oficialista [Claudia Sheinbaum](#), que en este momento se perfila como clara favorita, y la opositora [Xóchitl Gálvez](#), que luchará por remontar en la recta final de la liza.

Las definiciones se hicieron más palpables en el período de precampaña fijado por las autoridades electorales, que se inició a mediados de noviembre y que culmina el jueves. La ex alcaldesa capitalina Sheinbaum se mantuvo durante esta etapa con una sólida ventaja de alrededor de 20 puntos sobre Gálvez, quien a pesar de las simpatías que despertó en los meses previos al proceso y que llevaron a los analistas a identificarla como un “fenómeno político”, no logró levantar en las encuestas y acercarse a la candidata del partido gobernante Morena.

El único cambio que se dio en la precampaña fue la entrada de un nuevo actor: el opositor [Jorge Álvarez Máynez](#) que asumió a inicios de este mes la candidatura presidencial del partido minoritario Movimiento Ciudadano luego del retiro de Samuel García, gobernador del estado nortero de Nuevo León, que abandonó la contienda tras una pugna con adversarios locales.